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CONSIGLIO DIRETTIVO 

VERBALE N. 9 DEL 20/12/2021 

 
L’anno 2021, il giorno venti del mese di dicembre alle ore 19.00 presso la 
sede del Comitato di Oristano, sita in Oristano alla via A. Casula n. 14, si è 
riunito il Consiglio Direttivo del Comitato di Oristano, convocato in via 
d’urgenza con nota n. 1362 del 16/12/2021, recante il seguente Ordine del 
Giorno: 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Approvazione bilancio previsionale 2022; 
3. Convenzione Ministero della Giustizia e Croce Rossa Italiana 

del 26 settembre 2018 – discussione avvio lavori; 
4. Discussione modifica oraria servizio emergenza/urgenza 118; 
5. Revisione parco macchine in capo al Comitato; 
6. Varie ed eventuali. 

 
All’apertura dei lavori sono presenti i seguenti Volontari C.R.I., componenti 
del Consiglio: 

 
- Presidente: Fabrizio Piras 

 
- Vice Presidente: Claudia Cigagna 

 
- Consigliere: Marco Mocci 

 
- Consigliere: Andrea Esposito 

 

A norma di Statuto, partecipa inoltre ai lavori: 
 Ispettrice del Corpo delle Infermiere Volontarie C.R.I. – Leo Maria 

Vincenza; 
  il  Rappresentante del Corpo Militare Volontario C.R.I. – Stefano 

Mocci Demartis. 
 
Risulta assente, come da comunicazione informale, il Consigliere 
rappresentante dei giovani: Amedeo Cadeddu 
 

E’ presente il referente mezzi per il Comitato di Oristano, vol. Alessandro 
Tetti, per la discussione del punto 5 all’OdG. 

 
Presiede i lavori il Presidente, il quale – dopo aver salutato e ringraziato i 
presenti – dichiara aperta la riunione. 

 
Il Presidente propone la nomina del socio Claudia Cigagna quale Segretario 
verbalizzante. 

Il Consiglio Direttivo, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota di 
convocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione. 

 
 
 

FABRIZIO PIRAS 
31.12.2021 11:38:17 UTC 
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Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 

Punto 2 all’O.d.G. – Approvazione bilancio di previsione 2022 

Punto 3 all’O.d.G. – Convenzione Ministero della Giustizia e Croce Rossa 
Italiana del 26 settembre 2018 – discussione avvio lavori 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Presidente informa che la seduta sarà registrata ai soli fini della 
verbalizzazione e si procederà alla cancellazione dell’audio una volta 
sottoscritto il verbale. 

 

 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 
precedente, tenutasi in via Casual 14 – Oristano, il 12.11.2021. Il verbale è 
stato inviato a tutti i Consiglieri. 
Il Presidente pone in votazione il verbale. 

 
Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità 

 
D E L I B E R A 

(n. 56 del 20/12/2021) 
- di approvare il verbale della seduta precedente, tenutasi in data 12 
novembre 2021; 

 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 2 dell’ordine del giorno “Approvazione 
bilancio di previsione 2022”. 
Il Presidente in forma il consiglio direttivo in merito ai ritardi rilevati per la 
stesura del bilancio di previsione. Lo studio Ibba comunica di non poter 
predisporre il bilancio in oggetto entro i tempi stabiliti dal regolamento per 
mancanza del software adeguato. A partire dall’annualità in corso, infatti la 
Croce Rossa Italiana segue il piano unico dei conti, al quale si adeguano i 
bilanci di previsione e consuntivo. Lo studio Ibba, informato sulla questione 
già da mesi, comunica di non poter chiudere il bilancio secondo il nuovo 
schema, in quanto non dispone dell’aggiornamento software necessario, il 
quale si renderà disponibile a partire dal mese di gennaio 2022. In merito è 
sarà avvisato anche il revisore dei conti. 
Il Presidente manifesta la perplessità sulla questione e invita il consiglio a 
valutare la possibilità di rescindere il contratto con lo studio Ibba aderendo 
alla proposta inviata per il tramite del Comitato Regionale. Il Consiglio 
concorda sulla valutazione della proposta pervenuta, aggiornandosi alla 
prossima seduta per eventuale deliberazione in merito. 

 
 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno “Convenzione 
Ministero della Giustizia e Croce Rossa Italiana del 26 settembre 2018 – 
discussione avvio lavori”. 
Il Presidente informa il consiglio in merito all’incontro tenutosi in data 14 
dicembre con la dott.ssa Barontini, responsabile dell’ufficio interdistrettuale 
esecuzione penale estera, con riferimento alla circoscrizione di Oristano. 

 

 
 



Punto 4 all’O.d.G. – Discussione modifica oraria servizio 
emergenza/urgenza 118 

Punto 5 all’O.d.G. – Revisione parco macchine in capo al Comitato 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’ufficio, che segue l’esecuzione dei lavori socialmente utili, oggetto della 
convenzione stipulata tra il ministero della Giustizia e la CRI nazionale 
(convenzione a cui il Comitato di Oristano ha aderito nel 2018), chiede l’avvio 
dei lavori, ovvero la pianificazione delle attività. Risulta, quindi, necessario 
identificare un referente operativo che si occupi della gestione documentale 
e della programmazione, nonché i singoli tutor che seguiranno i soggetti 
inviati dal tribunale durante le attività. 

Si propone la conferma della volontaria Ruiu, quale referente di progetto. Si 
rimanda la nomina dei singoli tutor al referente di progetto di concerto con il 
Presidente. 

L’avvio delle attività comporta sicuramente un aggravio di lavoro 
documentale e burocratico per la segreteria, nonché l’adeguamento del 
comitato sul piano sicurezza, in quanto i soggetti “ospitati” nell’ambito dei 
lavori socialmente utili si qualificano come lavoratori e in quanto tali, si rende 
necessaria l’apertura della relativa posizione INAIL, nonché la stesura del 
DVR. 

Al fine di avviare il progetto nel pieno rispetto della normativa vigente si 
propone un approfondimento con il referente nazionale CRI, al fine di avere 
un quadro chiaro e completo degli adempimenti necessari. 

Il consiglio concorda, rimandando alla segreteria il compito di effettuare le 
verifiche di cui sopra. 

 
 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno “Discussione 
modifica oraria servizio emergenza/urgenza 118”. 
Il Presidente informa il consiglio in merito ad alcune interlocuzioni informali 
avute con l’AREUS in merito al rinnovo della convezione per il servizio di 
emergenza/urgenza 118. Al fine di proporre un rinnovo con modifiche, 
soprattutto in relazione agli orari operativi, è stato fissato un incontro presso 
la sede AREUS di Nuoro. 
Il Presidente aggiornerà il consiglio sull’esito dell’incontro. 

 
 

Il Presidente introduce il tema al punto 5 dell’ordine del giorno “Revisione 
parco macchine in capo al Comitato”. 
Il Presidente accoglie, telefonicamente, il referente mezzi, vol. Alessandro 
Tetti, al fine di discutere in merito alla revisione dei mezzi in uso al Comitato. 
Il volontario Tetti suggerisce la dismissione di n. 2 mezzi, attualmente 
assegnati alle unità territoriali di Narbolia e Abbasanta o Paulilatino. Il 
Presidente chiede se sia opportuno procedere alla dismissione di tutti i tre 

 



Punto 6 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
mezzi sopra indicati. Il volontario Tetti rimanda la decisione al Presidente, 
evidenziando la necessitò di rinnovare il parco macchine del Comitato. 

 
Il Presidente coglie l’occasione per chiedere al volontario Tetti aggiornamenti 
in merito all’immatricolazione dei nuovi mezzi di recente acquistati. Tetti 
conferma l’avvio delle procedure. 

 
Il consiglio si aggiorna alla prossima seduta in attesa di un prospetto 
dettagliato di dismissione mezzi da poter approvare. 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 6 dell’ordine del giorno “Varie ed 
eventuali” 

a. Il Presidente propone la ripresa dei corsi formativi sospesi nel 
mese di dicembre, in particolare: 
n. 1 corso per esecutore BLSD e PBLSD; 
n. 2 retrainig per esecutore BLSD e PBLSD; 
seconda sessione d’esame per il corso SAr 
Il consiglio concorda, dando mandato al presidente 
formalizzare l’avvio dei corsi previa definizione delle nuove date 
da parte dei direttori di corso e verifica della disponibilità degli 
istruttori; 

b. Il Presidente propone al consiglio la nomina di un nuovo 
referente per le attività formative del Comitato. Il Consiglio 
accoglie positivamente la proposta, dando mandato al 
Presidente di indentificare il volontario incaricato, verificarne la 
disponibilità e definire il relativo vademecum operativo. 

 
 

*** * *** 
 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 
Presidente scioglie l’adunanza alle ore 19.50, del che si è redatto il presente 
verbale. 

 
 

Oristano, 20 dicembre 2021 
 
 

Il Presidente 

Il Segretario verbalizzante 
 
 

I Consiglieri   
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